

# Fallece un cabo ferrolano de la 'Blas de Lezo' en unas maniobras en EEUU

10-05-2012 / 17:00 h EFE

El cabo primero de la Armada, Rubén Sixto Celis, ferrolano de 36 años y tripulante de la fragata 'Blas de Lezo', ha fallecido hoy en un hospital norteamericano dos días después de haberse sentido "indispuesto" durante unas maniobras militares y tener que ser evacuado en helicóptero a un centro médico de Florida.

El Ministerio de Defensa ha confirmado que el militar ferrolano falleció esta mañana en el hospital 'Shands Jacksonville' de Florida.

Según ha relatado el Cuartel General de la Armada, el cabo primero "se sintió indispuesto" el 8 de mayo, y tras haber sido examinado en la enfermería de la fragata, se decidió que fuese evacuado de inmediato a un hospital en tierra.

El cabo primero Sixto, casado y sin hijos, era natural de Ferrol y había ingresado en la Marina hacía 18 años, en 1994. Era especialista en propulsión y durante su carrera militar había sido destinado a los buques 'Cataluña', 'Extremadura' y 'Andalucía', además del buque de desembarco 'Pizarro'.

Desde octubre de 2003, estaba adscrito a la tripulación de la fragata 'Blas de Lezo'. El buque, uno de los más modernos de la flota española y construido en los astilleros públicos de Navantia, había zarpado hacía un mes (9 de abril) desde su base militar en el Arsenal de Ferrol hacia la costa este de Estados Unidos.

Allí participaba en los ejercicios de adiestramiento del Grupo de Combate Americano número VIII, compuesto por el portaaviones 'Dwight D. Eisenhower', un crucero antiaéreo de la clase Ticonderoga y tres destructores de la clase Arleigh Burke.

El cabo Sixto tenía amplia experiencia y formación, según fuentes de la Armada, y había participado en las operaciones de la antigua Yugoslavia y la Active Endeavour en el Mediterráneo.

Manuel Rebollo, el Almirante Jefe del Estado Mayor de la Armada, ha mostrado hoy sus condolencias por la muerte del cabo Rubén Sixto a la familia y amigos del militar fallecido.

La Armada, no obstante, no ha precisado cuál fue la causa de la indisposición que obligó a evacuar al militar, que falleció dos días después.

[HS ABOGADOS LE DA EL MÁS SENTIDO PESAME A LA FAMILIA DE ESTE COMPAÑERO](#)